

Gigante naviero irlandés Maersk abre líneas a puertos de Mariel y Santiago de Cuba



La Habana, 28 abr (RHC) El gigante naviero Maersk Line ha abierto un servicio directo entre la ciudad irlandesa de Cork y Cuba, específicamente al puerto de Mariel, en la Zona Especial de Desarrollo que el Gobierno ha habilitado para concentrar las inversiones extranjeras en la Isla, publica The Irish Time.

Según el diario la medida permitirá a las empresas irlandesas sacar provecho del auge que se espera como resultado de la normalización de relaciones entre Washington y La Habana.

La reciente flexibilización del embargo (bloqueo) promovida por el presidente Barack Obama ha dado lugar a una serie de inversiones por las empresas estadounidenses. Ahora las compañías irlandesas tienen la oportunidad de aumentar los negocios en la Isla con la introducción del servicio, señala el rotativo.

El servicio es una expansión de la ruta latinoamericana de la compañía naviera, que conecta México y Costa Rica directamente con Europa. El itinerario, que fue reintroducido en 2011, ya llega a la ciudad irlandesa de Cork.

De acuerdo con *The Irish Time*, la nueva ruta Cork-Mariel contará con los tiempos de tránsito más rápidos en el mercado, la conexión de los exportadores y los importadores europeos de la red de conexiones de Maersk. En el itinerario también se incluye un servicio semanal a Santiago de Cuba.

Maersk, la mayor empresa de transporte de contenedores del mundo, debe anunciar los detalles completos del servicio ampliado en los próximos días. Se espera que operen en la ruta hacia la Isla unos seis buques con una capacidad media de 2.545 unidades de 20 pies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/91830-gigante-naviero-irlandes-maersk-abre-lineas-a-puertos-de-mariel-y-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba